
Ferdinand Veeckman

Beitrag von „Stachelbär“ vom 21. November 2015, 17:04

Hallo Marc!

Ich erinnere mich sehr gerne an seine Besuche bei den Treffen der AG. Trotz der sprachlichen 
Barriere war es immer eine riesen Gaudi mit ihm. Er war ein Pfundskerl wie er im Buche steht.

Gruß,

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4474-ferdinand-veeckman/&postID=35672#post35672
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